



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

08.08.2016

Service d'imagerie aérienne par drone civil

L'Association Médiévale Romande a le plaisir de vous annoncer sa nouvelle prestation dans le domaine de l'imagerie aérienne par drone civil.

Ce nouveau service s'adresse principalement aux propriétaires ou exploitants de sites patrimoniaux en Suisse romande.

Nous pouvons réaliser :

- Des photographies
- Des vidéos
- De la photogrammétrie
- De l'orthophotographie

Notre association serait heureuse de pouvoir répondre à vos questions.

Le Landeron, le 08.08.2016

Le Comité de l'Association Médiévale Romande

Présentation de l'association

L'Association Médiévale Romande (AMR) est une association sans but lucratif fondée à Neuchâtel en avril 2013. Réunissant des passionnés de tout ce qui se rapporte au Moyen-Âge, elle a pour objectif principal la promotion et la valorisation du patrimoine médiéval de Suisse romande.

Elle compte actuellement sur le soutien d'environ quarante membres de tous horizons, comprenant des privés, des associations et une fondation.

Elle garantit la qualité de ses interventions, car les principes qui guident ses activités relèvent de l'enthousiasme et de la passion, et non d'un intérêt ou d'un calcul commercial. Chaque service est donc entièrement bénévole et peut se présenter sous une multitude de formes, selon la demande et les besoins.

Ses différentes commissions en 2016

- *Commission Rédactionnelle*
- *Commission Informatique*
- *Commission AMHE*
- *Commission Reconstitution*

Son Comité en 2016

- *Dominique Mucaria, Président
Le Landeron*
- *Anne-Caroline Le Coultre, Secrétaire
Le Landeron*
- *Alexandre Rollier, Trésorier
Bevaix*
- *Samuel Monbaron, Assesseur
Colombier*